
15.05.2025

Verfügbarkeit und Belegung von Krankenhausbetten in 
Thüringen

Wir fragen die Landesregierung:

1. Wie hat sich nach Kenntnis der Landesregierung die Anzahl der ver-
fügbaren Krankenhausbetten in Thüringen im Zeitraum der Jahre 
von 2018 bis 2025 entwickelt (bitte aufschlüsseln nach Kalenderwo-
che und Bettenart)?

2. Wie hat sich nach Kenntnis der Landesregierung die Belegung der 
Krankenhausbetten in Thüringen im Zeitraum der Jahre von 2018 
bis 2025 entwickelt (bitte aufschlüsseln nach Kalenderwoche und 
Bettenart)?

3. Wie hat sich nach Kenntnis der Landesregierung die Anzahl der Be-
legungstage der Krankenhausbetten in Thüringen im Zeitraum der 
Jahre von 2018 bis 2025 entwickelt (bitte aufschlüsseln nach Kalen-
derwoche und Bettenart)?

4. Wie viele als Notfallreserve angeschaffte Intensivbetten standen 
nach Kenntnis der Landesregierung absolut in den Krankenhäusern 
in Thüringen in den Jahren von 2018 bis 2025 zur Verfügung (bitte 
aufschlüsseln nach Kalenderwoche)?

5. Wie hat sich nach Kenntnis der Landesregierung die Zahl der Kran-
kenhausbehandlungen in Thüringen im Zeitraum der Jahre von 2018 
bis 2025 entwickelt (bitte aufschlüsseln nach Kalenderwoche)?

6. Wie hat sich nach Kenntnis der Landesregierung die durchschnittli-
che Verweildauer der Patienten in den Krankenhäusern in Thüringen 
im Zeitraum der Jahre von 2018 bis 2025 entwickelt?

7. Wie hat sich nach Kenntnis der Landesregierung die Zahl der wegen 
der Krankheit COVID-19 in den Krankenhäusern in Thüringen behan-
delten Patienten im Zeitraum der Jahre von 2020 bis 2025 entwickelt 
(bitte aufschlüsseln nach Kalenderwoche und Bettenart)?

8. Wie hat sich nach Kenntnis der Landesregierung die Zahl der we-
gen COVID-19 in den Krankenhäusern in Thüringen behandelten 
und dabei invasiv beatmeten Patienten im Zeitraum der Jahre von 
2020 bis 2025 entwickelt (bitte aufschlüsseln nach Kalenderwoche)?
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9. Wie hat sich nach Kenntnis der Landesregierung die Zahl der in den 
Krankenhäusern in Thüringen verfügbaren Beatmungsplätze im Zeit-
raum der Jahre von 2018 bis 2025 entwickelt (bitte aufschlüsseln 
nach Kalenderwoche)?

10. Drohte im Zeitraum der Jahre von 2018 bis 2025 eine Überlastung 
der Krankenhäuser in Thüringen; wenn ja, zu welchem Zeitpunkt und 
aus welchem Grund war das jeweils der Fall?

Muhsal Dr. Lauerwald
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